

La Segunda Categoría Regional COPA NAVIDAD

El San Fausto vence en su visita a San Adrián, el Montcada "plancha" al entusiasta Barceloneta, y el Caldas consigue un empate perjudicial frente al Campdevanol.

En Montcada

C. D. MONCADA 7
BARCELONETA 2

Un señor tocando el pito, a la moda de los urbanos de Barcelona (léase: sin ton ni son); un líder con 33 puntos, en su propia "casa", y un colista, con sólo 3 puntos y en campo enemigo, dan como resultado lógico: goleadas, broncas, pitos, expulsiones... y hoy la lógica no ha fallado, viéndose de todo un poco.

El primer tiempo podría resumirse así: un Montcada con tres goles en su haber y demasiado confiado en su victoria y un Barceloneta dispuesto a no dejarse pisar demasiado fuerte, creciéndose a medida que acortaban las distancias adversas del marcador que terminó con 3 a 2 en la primera parte.

En el segundo tiempo todas las líneas del Montcada carburaron a más presión y resultado de ello, fueron subiendo los goles al marcador hasta el número 7, oponiendo la defensa del Barceloneta una resistencia, excesiva en dureza y brusquedades, no sancionadas por el árbitro. Como contrapartida ilógica, a los 37 minutos estando el juego interrumpido, ordenó la expulsión de Najarro por insolentarse con él.

Por el Montcada, actuaron muy bien el portero y la delantera, siendo los volantes los más flojos y resintiéndose de ello los defensas.

Por el Barceloneta todos muy voluntariosos, pero nada más.

Los goles fueron marcados por Alvarez (2), Simón (2), Redó (2) y Huguet, y Fernández y Herrera II los del Barceloneta.

Se alinearon:
Montcada. — Villahoz, Ventura, Artés, Artigas, Rosell, Campillo, Huguet, Alvarez, Redó, Simón y Najarro.

Barceloneta. — Belda, Miñana, García, Ferrer, Herrera I, Vera, Ricart, Fernández, Quesada, Herrera II y Alcaine.

S. C.

SEGUROS NOVELLAS

En Caldas

CALDAS 1
CAMPDEVANOL 1

Un partido interesante disputado por ambos equipos, en el que se pudo apreciar bastante buen juego.

El Caldas que dominó con intensidad en los primeros 25 minutos, no tuvo el acierto de poder marcar, y al sobrevenir la lesión de Safont que estuvo diez minutos fuera del campo, pasando luego a extremo izquierda, el Campdevanol llevó con más profundidad sus ataques y logró batir la puerta caldense.

En la segunda parte, que empezó con dominio alterno, el Caldas demostró ser más peligroso y en una jugada brillante obtuvo un gol muy bueno que paró un jugador con las manos dentro ya del marco, pero que fue anulado por el árbitro incomprensiblemente, pero cediendo el claro penalty, Bultó lo transformó en gol de forma imparable.

El Caldas lleva con este cinco partidos consecutivos sin conocer la derrota y se ha sacudido de modo definitivo de figurar en los sitios de colista, figurando en 7.º u 8.º lugar.

El domingo el partido de la máxima emoción en Caldas, contra el Manlleu, primero de la clasificación.

En San Adrián del Besós

C. D. BESOS 0
SAN FAUSTO 3

A las órdenes del colegiado señor Rovira, los equipos se alinearon así:

Besos. — Rambany, Francás, Casau, Sitges, Marín, Rodríguez, Leira, Elena, Romez, aGrcía y Moranó.

San Fausto. — Riulas, Ros II, García, Ros I, Feliu, García, García II, Calzada, Torrents, Soldevila y Cervós.

El primer tiempo se ha caracterizado por la monotonía de ambos equipos, consiguiendo Soldevila a un pase de Cervós el primer tanto de la tarde.

Reanudado el juego, los locales salen dispuestos a igualar la contienda, pero sus esfuerzos se ven neutralizados por los jugadores del San Fausto que, con su juego alegre logran imponerse aumentando la victoria con dos nuevos goles, marcados por Ros II en un golpe franco y por Cervós en un bonito remate.

Se distinguieron por el Besós, el defensa central y los medios volantes; por el San Fausto, Soldevila, siguiéndole en méritos Cervós, que nos recordó sus partidos cumbres de tiempo atrás y en la defensiva sobresalió el defensa central. El arbitraje del señor Rovira puede calificarse de impecable e imparcial.

Gol.

Anglo Española Electricidad S. A.

Cámaras Frigoríficas

Reparación e instalación

Representante oficial:

VACCA H.NOS

Granollers

Rodoreda

Copas - Trofeos - Medallas

para todos los deportes

Clavé, 30

Granollers

BOLETIN DE SUSCRIPCION

Don con domicilio en
la calle núm. piso
de se suscribe en la Publicación de las Hermandades Sindicales de II Zona Agrícola, **HOJA DEPORTIVA** por el importe de 3'50 pesetas mensuales.

de de 1950

Firma,